

Pharma 5 va bientôt installer une usine en Arabie Saoudite

Compte Test - 2012-05-07 20:47:00 - Vu sur pharmacie.ma

A l'issue de l'interview livrée au journal Le Soir Echos, Nabil Benchekroun, responsable export des laboratoires Pharma 5, a déclaré qu'une usine pourrait voir le jour prochainement en Arabie Saoudite. Il a rappelé que Pharma 5 est le seul laboratoire marocain à être enregistré en Arabie Saoudite et dans les pays du Golfe. Ces pays ont un enregistrement assez spécial qui répond aux normes américaines. Monsieur Benchekroun a par la suite ajouté : « nous avons un représentant au niveau de l'Arabie Saoudite, pays qui représente 65 % du marché des pays du Golfe. D'où l'intérêt grandissant d'y être présent. À titre d'exemple, le marché saoudien fait 4 fois le marché marocain (3,8 milliards de dollars). De plus, les Saoudiens produisent, mais cela ne couvre pas plus de 17 % des besoins du pays alors que le Maroc couvre 65 % de ses besoins et n'importe que 35 %, spécialement pour les dérivés du sang. Notre objectif est d'arriver, au bout de 3 ans et demi, à réaliser 3 millions de dollars de chiffre d'affaires sur ce marché. » Avec leur partenaire saoudien, les laboratoires Pharma 5 sont entrain d'étudier la possibilité de construction d'une usine de fabrication sur place. Ce qui doit prendre dans les 18 mois et si cela se concrétise, la mise en place de la structure durera 27 mois. Rappelons enfin que Pharma 5 a réalisé un chiffre d'affaires de 55 millions de dollars (465,3 millions DH) en 2011, et qu'il est présent dans plus de 27 pays. Aujourd'hui, Pharma 5 dispose de la plus grande unité de production au Maroc et la deuxième plus grande structure en Afrique après l'Afrique du Sud. Pharmacies.ma - 7 mai 2012 (Source: lesoir Echo)